

## GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Presidenta Barcina analiza con el embajador francés la posibilidad de implantar en Navarra la experiencia piloto del 'Bachibac'

*Bruño Delaye, de visita para conocer empresas galas radicadas en Navarra, se ha interesado por las posibilidades de inversión en el sector agroalimentario de la Comunidad Foral*

Miércoles, 18 de abril de 2012

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha recibido esta mañana en su despacho del Palacio de Navarra al embajador de Francia en España, Bruño Delaye, con quien ha analizado la posibilidad de implantar en Navarra la experiencia piloto del ['Bachibac'](#).

Se trata de un bachillerato que se oferta en los centros bilingües de España y Francia desde el curso escolar 2008/2009 que da acceso a una doble titulación, el título de Bachiller español y el de Baccalauréat francés.

Al encuentro también ha asistido el consejero de Educación, José Iribas. Por su parte, acompañaban al embajador, que visita en Navarra empresas de capital francés, Didier Ortolland, cónsul general de Francia en Bilbao, competente para Navarra; y Virginie Bioteau, segunda consejera de la embajada de Francia, entre otros.

La reunión ha girado en torno a la promoción de la lengua y cultura francesas, aunque también se han abordado cuestiones de interés económico.

Así, la embajada ha trasladado su interés en dar a conocer la oferta educativa de que dispone para propiciar el conocimiento de la lengua y cultura de su país y ha invitado al Gobierno de Navarra a promocionar actividades extraescolares de inmersión y estancias en el extranjero. También existe la posibilidad de que estudiantes navarros realicen prácticas de Formación Profesional en el país vecino.



La Presidenta Barcina y el consejero Iribas, con el embajador francés y el resto de la delegación.

Asimismo, las partes han abordado la situación económica de Navarra y del tejido empresarial, y en concreto, las posibilidades que ofrece el sector de la alimentación para inversores franceses.